



Reprenons l'initiative : mobilisons-nous !

Depuis de nombreux mois, nous constatons et regrettons une forme d'apathie généralisée à laquelle n'échappe pas notre organisation syndicale. **Or, ni les conditions de travail, et encore moins les conditions de vie ne se sont améliorées. C'est même l'exacte inverse qui se produit !**

En Côte d'Or, les entreprises ferment à tours de bras et les premiers à en être les victimes, se sont bien les travailleur.es. Si la presse locale s'est faite l'écho des fermetures ou de situations délicates pour des boîtes comme Valti, Tetra Pak ou encore PPG Seigneurie, c'est aussi le cas d'une multitude de PME.

Après une mobilisation massive contre la réforme des retraites en 2023, 18 mois plus tard, **un pathétique « conclave » est proposé pour répondre à des enjeux politiques** et en aucun cas aux besoins et à la volonté de la population.

Pire, depuis quelques jours, **la rhétorique guerrière est maintenant mise en avant dans l'ensemble des médias pour alimenter et servir des discours ultra-libéraux et réactionnaires.** Dans la course aux idées fumeuses, certains considèrent qu'il faudrait travailler 40h/semaine ou encore plus, d'autres énoncent que la réforme des retraites n'est plus un débat et qu'il va sérieusement falloir envisager de travailler jusqu'à 67 ans, ou même 70 ans ! On doit se souvenir des mots prononcés par Jaurès en juillet 1914 et toujours d'actualité aujourd'hui, à savoir que *« le capitalisme porte en lui la guerre comme la nuée porte l'orage »*. Nous ne sacrifions pas notre modèle social sur l'autel de cette rhétorique !

Aussi, nous ne pouvons que constater que les idées réactionnaires et l'extrême-droite infusent à une vitesse impressionnante, il n'y a d'ailleurs qu'à regarder la composition du gouvernement actuel et sa rhétorique immonde.

Les services publics doivent redevenir une véritable priorité dans les politiques publiques. **La réduction des inégalités est une urgence et cela passe par l'accès de toutes et tous à l'ensemble des services publics qui constituent notre bien commun.** Reprenons l'offensive pour avoir des hôpitaux, des transports publics, des personnels dans les établissements scolaires. Les services publics doivent être déployés pour tous les âges de la vie. Les services publics sont indispensables pour mettre en route une véritable transition écologique et environnementale.

Face à cette situation, nous voulons reprendre un élan, réenclencher une dynamique et nous mobiliser collectivement ! Montrons également aux centrales syndicales qu'il est grand temps de se mobiliser ! Seule une mobilisation sociale de notre camp peut permettre un espoir et l'obtention de nouveaux acquis sociaux ! Ne perdons plus de temps ! C'est pour cela que notre organisation syndicale lance un appel à se mobiliser **le samedi 5 avril, à partir de 16h30, place Darcy à Dijon, autour de trois mots d'ordre :**

- **augmenter le pouvoir d'achat (hausse des salaires dans le privé et dans le public, des retraites et des minima sociaux) ;**
- **abrogation de la réforme des retraites de 2023 ;**
- **des services publics partout et pour toute la population.**

Cette initiative n'est qu'une première étape et nous invitons tous les syndicats, toutes les associations, tous les collectifs de Côte-d'Or à rejoindre cette mobilisation.

Manifestation pour de meilleures conditions de vie

samedi 5 avril

16h30, place Darcy

Dijon

